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ATA DA 03ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO INOVA-IN - 2025

No dia dois de abril de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas e cinquenta minutos, teve início 
a  terceira  reunião  ordinária  do  Instituto  de  Inovação  e  Internacionalização  (INOVA-IN)  da 
Universidade  Federal  do  Norte  do  Tocantins  (UFNT).  Presentes:  Prof.  Dr.  Nilo  Mauricio 
Sotomayor Choque, diretor do INOVA-IN; Profa. Dra. Lilyan Rosmery Luizaga de Monteiro, 
Coordenadora  de  Internacionalização;  Prof.  Dr.  Danilo  da  Silva  Olivier,  Coordenador  de 
Inovação;  e  a  Profa.  Dra.  Miliane  Moreira  Cardoso  Vieira,  Coordenadora  de  Línguas  e 
Interculturalidade.  A Profa.  Dra.  Regina  Lélis  de  Sousa,  Coordenadora  de  Empreendimentos 
Econômicos  e  Sociais,  teve  sua  ausência  justificada.  Pautas:1  -  Revisão  do  Plano  de 
Implantação do INOVA-IN. 2 - Anúncio da saída do diretor do INOVA-IN. 1 - Revisão do 
Plano  de  Implantação  do  INOVA-IN:  O  diretor  do  INOVA-IN  deu  início  à  reunião 
cumprimentando a equipe e apresentando o documento “Plano de Implantação 2025-2030”. Em 
seguida, ele pediu para alguém ler o documento na tela projetada. A coordenadora Miliane se 
propôs a fazer a leitura do documento. Durante a leitura, surgiram algumas sugestões e correções 
no documento. O diretor comenta que seria importante solicitar a publicação deste documento na 
editora da UFNT. Ele explica o quadro do cronograma do ano de 2025 constante no documento. 
O diretor volta a frisar a importância da divulgação do documento e explica que ele terá que 
passar  pelo  Conselho  Superior  Universitário  (CONSUNI)  juntamente  com  a  proposta  de 
Organograma de 2025. O coordenador de inovação fala que as universidades que não cumprirem 
as metas no quesito de inovação poderão sofrer punições pelos órgãos superiores de fiscalização. 
O coordenador continua sua fala e explica que existe uma certa dificuldade da Universidade para 
entender  o  importante  papel  do  INOVA-IN  dentro  da  instituição.  Ele  fala  que  o  Plano  de 
Implantação ficou extenso e prevê dificuldades para cumprir as metas do documento. Ele explica 
que o governo pode, a qualquer momento, cobrar pelo cumprimento das metas. A coordenadora 
Miliane  fala  que  conversou com um diretor  da  Universidade  Federal  do Pará  (UFPA) sobre 
internacionalização. Ela diz que na UFPA existe uma Pró-Reitoria de Internacionalização com 
uma grande estrutura. O coordenador Danilo comenta que seria importante levar esses exemplos 
de universidades  vizinhas  para a  UFNT tentar  segui-los.  O diretor  pede à  estagiária  Genilde 
Fernandes para continuar a leitura do documento a partir do item VI. Em seguida, ele explica que 
este  documento  é  basicamente  uma  síntese  do  que  consta  na  proposta  de  organograma  do 
INOVA-IN 2025. Ele fala que nos Planos de Aquisições e Contratações Anuais (PAACs) de 
2022 e 2024 foram solicitados dez servidores técnico-administrativos para o INOVA-IN. Ele fala 
que  a  nova  pró-reitora  da  Pró-Reitoria  de  Planejamento,  Orçamento  e  Desenvolvimento 
Institucional (PROPLAN) não estava ciente desta solicitação. A coordenadora Miliane questiona 
sobre a proposta de organograma. Ela cita que no documento aparece o termo “diretoria”, mas 
atualmente são apenas coordenações. O diretor explica que a proposta de organograma para 2025 
é que as coordenações sejam realmente transformadas em diretorias. No entanto, ele diz que a 
universidade dificilmente aceitará essa mudança. Ele fala que já foram realizadas reuniões com as 
Pró-Reitorias, com a Vice-Reitoria e com a Reitoria, solicitando que o INOVA-IN receba status 
de Pró-Reitoria, mas não foi atendido até o presente momento. Decisão: ficou decidido que o 
documento será concluído e entregue amanhã (03). 2 - Anúncio da saída do diretor do INOVA-
IN: Por fim, o diretor informa à equipe que irá deixar a direção do INOVA-IN por problemas de 
saúde, mas que estará disponível para ajudar no que for possível e estiver ao seu alcance. Em 
seguida, a coordenadora de internacionalização pergunta se ele sabe ou se sugeriu o nome de 
alguém para substituí-lo na direção do INOVA-IN. Ele respondeu que não sabe quem irá assumir. 
Finalmente,  ele  agradeceu  nominalmente  a  todos da  equipe e  falou que  ainda irá  finalizar  o 
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documento e solicitar sua divulgação. Encerramento: sem mais assuntos para este momento, a 
equipe do INOVA-IN ofereceu um lanche para o diretor, e a reunião foi encerrada às dezesseis 
horas.

Assinaturas:

____________________________                                   _____________________________ 
Nilo Mauricio Sotomayor Choque                                                       Danilo da Silva Olivier 

_____________________________                               _______________________________ 
Lilyan Rosmery Luizaga de Monteiro                                    Miliane Moreira Cardoso Vieira  
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